

Bewegungskita Schulstraße ist „dem Abfall auf der Spur“

13.07.2016 06:03



Seit Ende Mai beschäftigten sich alle Hortgruppen der Bewegungskita Schulstraße mit dem Projektthema „Dem Abfall auf der Spur“. Mit Büchern, Werk- und Bastelaktionen und einem DVD-Nachmittag sind die Hortkinder in das Thema eingetaucht. Außerdem hat sich der gesamte Hort am bundesweiten Mülldetektive-Aktionstag am 3. Juni 2016 beteiligt und war rund um die Einrichtung zum Müllsammeln unterwegs.

Den Abschluss bildete eine Fahrt mit zwei Bussen zum Recyclinghof nach Schmalfeld. 65 Hortkinder bekamen dort zusammen mit ihren Betreuern einen erlebnisreichen Einblick in die Themen Abfallwirtschaft, Wertstofftrennung und Recycling. Die Kosten für den Bustransfer wurden von der Stiftung der Sparkassen Südholstein übernommen.

Erste Veränderungen für den Alltag in der Bewegungskita haben die Projektwochen zum Thema Abfall heute schon: Alle Abfälle werden seit Beginn des Monats in der Kita nach Papier, Plastik, Biomüll und Restmüll getrennt. Bei den vielen verschiedenen Angeboten und Aktionen hatten die Hortkinder nicht nur viel Spaß, sondern wissen nun bestens über Abfall Bescheid und trennen ihn seitdem sehr sorgfältig.

